

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



La Universidad de La Habana. Autor: Roberto Suárez Publicado: 17/03/2025 | 09:56 pm

Patria: tejiendo redes para nuestros pueblos

Con la presencia del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, quedó inaugurado el 4to. Coloquio Internacional Patria

Publicado: Lunes 17 marzo 2025 | 10:39:48 pm.

Publicado por: Rosmery Pineda Mirabal, Laura Fuentes Medina

Con un abrazo apretado de los participantes a los pies del Alma Mater, en la casi tricentenaria Universidad de La Habana, comenzó este lunes la 4ta. edición del Coloquio Internacional Patria. Junto a los delegados e invitados al importante evento, que tiene como motivación esencial la de permanecer como plataforma de la comunicación política de izquierda, estuvo presente en la inauguración el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Como parte del acto inaugural, las colegas Patricia Villegas, presidenta ejecutiva del canal Telesur, y Rosa Miriam Elizalde, coordinadora del evento, depositaron una ofrenda floral en honor al líder estudiantil Julio Antonio Mella, en el monumento donde reposan sus restos mortales.

En el contexto de la Jornada por el Día de la Prensa Cubana, el presidente de la Federación Estudiantil Universitaria de la Universidad de La Habana, Hugo Fuentes, rememoró el legado de nuestro Apóstol y de Mella, cuya vigencia gana valor en la hora actual de la humanidad.

«Las interrogantes estratégicas centrales en la reflexión antimperialista y anticapitalista de aquella época son hoy nuevamente nuestros dilemas fundamentales a más de cien años de la fundación de la Federación Estudiantil Universitaria. Debemos retomar el camino de José Martí y continuado por Mella hacia la única

victoria, la unidad», declaró.

En esta ocasión, el 4to. Coloquio Internacional Patria rendirá homenaje al aniversario 20 de la fundación de Telesur, canal fundado por el líder histórico de la Revolución Cubana, Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, y por el Comandante Eterno de la Revolución Bolivariana, Hugo Rafael Chávez Frías.

A la inauguración asistieron, además, el miembro del Buró Político y secretario de Organización del Comité Central del Partido, Roberto Morales Ojeda; la vice primera ministra Inés María Chapman Waugh, y otros dirigentes del Comité Central del Partido, el Gobierno, y la Unión de Periodistas de Cuba.

El evento, que se extenderá hasta mañana miércoles, agrupa conferencias de expertos, talleres teóricos, experiencias comunicativas y una sala inmersiva dentro del edificio Enrique José Varona de la propia Universidad. Todos esos espacios han sido pensados para abordar de manera ética los retos de la comunicación digital, la inteligencia artificial, así como las bondades y riesgos del mundo interconectado.

<https://juventudrebelde.cu/cuba/2025-03-17/patria-tejiendo-redes-para-nuestros-pueblos>

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana
Copyright 2025 © Juventud Rebelde